



Marijo Sapina, Setra-Regionverantwortlicher bei EvoBus, übergab gestern einen symbolischen Schlüssel für die neuen Reisebusse an Eckhard Werner (links) sowie Sonja und Robert Bayer.

Foto: Andreas Hacker

Sieben neue Busse

Bayer Verkehrsbetriebe setzen auf Setra

Ehingen. Sieben neue Reisebusse haben die Bayer-Verkehrsbetriebe in Ehingen gestern auf dem Marktplatz vorgestellt. Oberbürgermeister Alexander Baumann würdigte diesen weiteren Innovationsschritt des Unternehmens, das erst 2014 alle seine Linienbusse auf Niederflur umgestellt hat. Jetzt sei in die Reisebusflotte investiert worden, sagte Prokurist Eckhard Werner, wobei sich Bayer mit der Setra Comfort Class 500 für eine Busreihe entscheiden habe, die im Raum Ulm/Neu-Ulm gebaut wird und Eleganz mit Wirtschaftlichkeit und höchster Funktionalität verbinde. Alle sieben Busse sind mit schadstoffarmen Mo-

toren der Kategorie Euro VI ausgerüstet. Vikar Kilian Krug segnete die sieben Fahrzeuge und erinnerte mit einer Lesung aus dem Buch Tobit im Alten Testament an die Bedeutung des sicheren Reisens: So wie damals sollen Gottes Engel die Busse und ihre Insassen begleiten.

Die Präsentation gestern Mittag war zugleich Auftakt einer Unterschriftensammlung, mit der sich Bayer in Zusammenarbeit mit der Stadt an einer Initiative zum Schutz von Kindern im Straßenverkehr beteiligt. Die Listen liegen zunächst bei Bayer auf; am 6. Mai soll es dazu eine Veranstaltung an einer Schule in Ehingen geben. ah